

Bulan :

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

2 0 2 2



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16  
17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

# JIEP-Dharma Jaya Bangun Gudang beku Daging 5.000 Ton

## ► Hadirkan Pemenuhan Ketersediaan Pangan

### Gambir, Warta Kota

PT Jakarta Industrial Estate Pulogadung (JIEP) berencana membangun gedung beku (cold storage) untuk daging sapi berkapasitas 5.000 ton.

Pembangunan ini melibatkan Perumda Dharma Jaya, selaku badan usaha yang bergerak di bidang pangan hewani.

Direktur Utama PT JIEP Landi Rizaldi Mangaweang mengatakan, penandatanganan Head of Agreement (HOA) dengan Perumda Dharma Jaya telah dilaksanakan di Fairmont Hotel Jakarta pada Kamis (22/12/2022) lalu.

Kedua perseroan daerah ini berencana mengelola cold storage yang berlokasi di Jalan Pulogadung Raya, Kawasan Industri Pulogadung, Jakarta Timur.

Direktur Utama PT JIEP Landi Rizaldi Mangaweang, menjelaskan bahwa rencana pembangunan cold storage di Kawasan Industri Pulogadung merupakan sebuah kesempatan untuk menangkap peluang.

Hal ini berkaca pada meningkatnya kebutuhan fasilitas pada sistem rantai pendingin (cold chain) di Indonesia, khususnya di DKI Jakarta, dan naiknya aktivitas logistik di Indonesia akibat pandemi Covid-19 selama dua tahun terakhir ini.

"Cold storage ini merupakan wujud konkret dari PT JIEP dalam menjawab tantangan usaha dengan terus berinovasi menghadirkan produk-produk terbaik yang memiliki suplai dan demand yang tinggi atas kebutuhan fasilitas pada sistem cold chain di DKI Jakarta," kata Landi dikutip dari akun Instagram @ptjiep\_official pada Sabtu (24/12/2022) malam.

### Apresiasi

Menurutnya, rencana pembangunan ini juga mendapatkan apresiasi Pemprov DKI Jakarta melalui Asisten Perekonomian dan Keuangan Sekda DKI Jakarta, Sri Haryati.

Bahkan Kepala Badan Pangan Nasional Republik Indonesia, Arief Prasetyo Adi juga

*Ini dalam upaya kita bersama-sama menghadirkan ketersediaan pangan untuk masyarakat DKI Jakarta.*

*Sri Haryati*

turut hadir dalam acara tersebut.

Dalam sambutannya, Sri berkata bahwa upaya menghadirkan pemenuhan ketersediaan pangan di Ibu Kota Jakarta selalu menjadi fokus utama dari Pemerintah Provinsi DKI Jakarta.

Karena itu, dengan rencana pembangunan cold storage di Kawasan Industri Pulogadung dengan kapasitas yang cukup besar ini patut mendapat apresiasi serta dukungan.

"Ini dalam upaya kita bersama-sama menghadirkan ketersediaan pangan untuk masyarakat DKI Jakarta," ujar Sri Haryati.

Sementara itu Kepala Badan Pangan Nasional Republik Indonesia Arief Prasetyo Adi memuji langkah PT JIEP dan Perumda Dharma Jaya untuk bekerja sama menyediakan cold storage.

Kata dia, langkah ini merupakan upaya menghadirkan stabilisasi pasokan dengan peningkatan umur simpan pangan perishable melalui fasilitasi sarana prasana rantai dingin di DKI Jakarta.

"Kami apresiasi sekali kepada PT JIEP dan juga Perumda Dharma Jaya yang turut berkomitmen dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional melalui kehadiran cold storage berkapasitas besar ini untuk menjaga ketersediaan pangan di DKI Jakarta maupun secara Nasional," kata Arief. (faf)